

In der Stunde des Abschieds durften wir noch einmal erfahren, wie viel Liebe, Freundschaft und Verbundenheit unserer lieben

Erika Kormann-Nydegger

entgegengebracht wurde.

Wir danken von Herzen unseren Verwandten, Bekannten, Freunden und Nachbarn für die tröstenden Worte, Briefe und Spenden. In unseren Dank schliessen wir auch die Ärzte Herr Dr. med. Vincenco Girardi und Herr Dr. med. Michael Deppeler und das Pflegepersonal vom Senevita Bernerrose Zollikofen für die liebevolle Pflege ein.

Ein herzliches Merci sprechen wir auch an Frau Pfarrerin Joanna Mühlemann für die lebensnahen Worte und Gedanken bei der Abschiedsfeier aus.

Danke dem Team der Schrag Bestattungsdienste für die feinfühlige Begleitung und die schöne Dekoration der Kirche.

Zollikofen, im November 2020

Die Trauerfamilie